
	
	 	 	 St.	Margarethen	am	04.06.20	

FPÖ	GR	Herbert	Unger	
	

	
Anfrage	Nr.	1/2020		

Gem.	§40	(4)	GemO	an	den	Bürgermeister	Eduard	Scheuhammer	
	

	
Sehr	geehrter	Herr	Bürgermeister!	
Lieber	Edi!	
	
Anfragegrund:		
E-Tankstellen	für	Fahrräder	samt	Tourismuskonzept	zur	Atraktivierung	
des	Fahrradtourismus	für	St.	Margarethen.	
	
	Sowohl	 die	 Landesregierung	 Bgld	 als	 auch	 die	 Bundesregierung	 setzt	
aktuell	zur	Ankurbelung	der	Wirtschaft	auf	„Österreichurlaub“	und	auf	den	
„Radtourismus“.	 Wir	 haben	 bereits	 mehrmals	 die	 Elektroladestationen	
angesprochen.	 	 Im	 E-Tankstellenfinder	 scheint	 St.	 Margarethen	
ausschließlich	mit	einer	Ladestation	im	Familiypark	auf.		
	

	
	
	
	
	
	



Welche	Strategien	und	Ziele	verfolgt	hier	das	Tourismusbüro?	Auch	wir	im	
Gemeinderat	sollten	darüber	beraten	und	ein	Konzept	entwickeln	wie	wir	
die	Radtouristen	 nach	 St.	Margarethen	 bringen	 können.	Nämlich	mit	 dem	
Ziel	 eine	Rast	und	ein	Mittagessen	einnehmen	zu	können	und	gleichzeitig	
das	Elektrorad	aufzuladen.	
	
Anfrage:	
	

• Welches	Konzept	hat	das	Tourismusbüro	und	die	Gemeinde	in	
Bezug	auf	Fahrradtourismus	und	Elektroladestationen	für	
Fahrräder	im	Ortsbereich	St.	Margarethen?	

	
Ich	ersuche	daher	diese	Anfrage	innerhalb	der	gesetzlichen	Frist	bei	der	
dazu	heranstehenden	nächsten	Gemeinderatssitzung	zu	beantworten.		
	
Mit	freundlichen	Grüßen	–	FPÖ	Gemeinderat	Herbert	Unger	
Medienreferent	der	FPÖ	7062	St.	Margarethen	und	OPOStv		
	
7000	Eisenstadt,	Rosentalried	3	
06645344908	herbert.unger@icloud.com	
	
	
	


